

Umsetzung des Ergebnisses der Bürger_innenbeteiligung Millergasse

Die unterzeichnenden Bezirksrät_innen der Grünen Alternative Mariahilf, der SPÖ und von NEOS – Das Neue Österreich und Liberales Forum und stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2018 gemäß §24 GO BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf ersucht Hrn. Bezirksvorsteher Markus Rumelhart, sich dafür einzusetzen, die Ergebnisse des Bürger_innenbeteiligungsverfahrens Millergasse durchzuführen und umzusetzen.

Begründung

Der im September 2016 eingebrachte Antrag zur Neu- bzw. Umgestaltung der Millergasse wurde in einem Beteiligungsverfahren von Bürger_innen gemeinsam mit den zuständigen Stellen der Stadt Wien behandelt und diskutiert – persönlich, schriftlich und elektronisch. Beginnend im November 2017 fanden drei Grätzelkonferenzen statt, die am 20. November 2018 schließlich folgende Ergebnisse brachten, welche nun umgesetzt werden sollen:

Vor dem Pflegehaus Katharina der Barmherzigen Schwestern (ONr. 6-8) wird eine Fahrbahnverschwenkung für einen neuen Vorplatz, auf dem zwei Bäume gepflanzt werden, sorgen. Dies schafft eine Aufenthaltsmöglichkeit für Anrainer_innen, insbesondere für Bewohner_innen des Pflegehauses.

Auf der Höhe des Eingangs zum Minna-Lachs-Park kommt es zu einer Fahrbahn-Anhebung, um Kfz-Verkehr zu verlangsamen und insbesondere den zahlreichen Parkbesucher_innen das Queren der Millergasse zu erleichtern.

Die Durchfahrt zur Fügergasse wird mittels baulicher Trennung unterbunden, wobei die Einbahnregelungen in der Matrosengasse bestehen bleiben, um Durchzugsverkehr zum Gürtel zu verhindern.

Der Kreuzungsbereich Millergasse/Fügergasse wird neu gestaltet, zwei neue Bäumen sollen gepflanzt werden. Die Durchfahrt für den Radverkehr bleibt erhalten. Neue Anrainer_innen-Parkzonen sollen geschaffen werden sowie die Müllsammelstelle neu positioniert werden.

Das Ziel der Neu- bzw. Umgestaltung ist eine Erhöhung der Verkehrssicherheit in der Miller- und Fügergasse insbesondere für Kinder, sowie eine Erhöhung der Aufenthaltsqualität für alle Nutzer_innen.